

防犯パトロール隊を結成

このたび、「ふれあいハイムおしゃまんべ」と「長万部更生保護女性会」で、ながら見守り防犯パトロール隊を結成しました。

長万部交番と連携して、町内の安全・安心のためにできる範囲で防犯活動するものです。地域安全を目指したパトロールのためのステッカーとリフレクターが、八雲地区防犯協会副会長の佐藤副町長から贈呈されました。



B&G財団の事業により 防災倉庫や各種資機材を配備

このたび、災害発生時の緊急対応・避難所運営に必要な防災倉庫や、油圧ショベル、スライドダンプ、救助艇などの各種資機材をB&G財団からの支援により配備しました。支援金は総額で6千4百万円に上り、防災倉庫（町営スキー場下）にて7月8日、B&G財団（菅原理事長）と長万部町（木幡町長）とで防災拠点の設置および災害時相互支援体制構築事業の協定書調印式が行われました。

その後、配備機材のお披露目式では、記念撮影、重機のデモンストレーション、子ども向けのイベントとして重機等や救助艇の試乗体験を行いました。今後、小型車両系建設機械特別講習や重機操作の実践的な研修、地域の防災訓練などへの参加により町全体の防災意識の向上につながっていくことが期待されます。



豊漁を願い「海中みそぎ」

晴れ渡った7月10日、静狩稲荷神社例大祭の海中みそぎが行われました。

勇壮な御神輿は静狩町内を練り歩き、海岸線まで到着しました。

お祓いを終えた後には、御神輿は勢いよく海に向かって突進し、海岸には威勢のいいかけ声が響き渡りました。

その後、マグロの解体ショーが行われ、お祭りに花が添えられました。



毎年の善意ありがとうございました 感謝と喜びの声

平成初期頃から、継続してご協力をいただいている帝都建設株式会社（国縫）・正栄建設株式会社（函館市）による旧国縫小学校の環境整備活動が今年も実施されました。

グラウンド一帯の草刈りが行われ、雑草が生い茂っていた敷地がきれいに整備されました。地域の方々にとっては思い出に残る地であり、多くの感謝と喜びの声が届いています。



長万部チャリティパークゴルフ大会

6月29日、あやめ公園パークゴルフ場でPGCL（佐藤祐介代表）主催のチャリティパークゴルフ大会が行われました。参加費などから総額7万3千円を能登半島地震災害義援金として日本赤十字社長万部町分区へ募金されました。

開会式で佐藤副町長に手渡され、副町長からお礼の挨拶の後、早速各コースに分かれラウンドをスタートしました。町内外から駆けつけた66人の参加者は、交流を深めながら心地よい汗を流していました。



マリア幼稚園の運動会

早朝から小雨まじりの7月5日、あいにくの天気によりマリア幼稚園の運動会は、屋外から会場を変更して室内のスポーツセンターで開催されました。

幼稚園児はもちろんのこと、未就園児から小学生、保護者や祖父母も一緒に参加して各種競技や遊戯などを楽しく頑張り、とても熱い思い出に残る一日になりました。

